



Pièces	5 Pièces
Superficie	272 m²
Référence	7960136
Prix	1 690 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Cette magnifique propriété à la vente à Mougins, au sein d'un domaine recherché et sécurisé. Elle est située à proximité de toutes les commodités et accès, offrant ainsi un emplacement idéal. La villa contemporaine a été construite en 1975 par l'architecte renommé Mr Schmelz. Cette villa offre une vue imprenable sur le vieux village, l'Esterel et ses somptueux couchers de soleil, ainsi qu'un aperçu mer latéral. Les espaces de vie généreux comprennent un salon / salle à manger vitré d'environ 80 m2 baigné de lumière, avec une vue panoramique à 180°. Elle dispose également de 3 chambres en suite ...

This magnificent property for sale in Mougins, in a sought-after and secure domain, is located close to all commodities and accesses, offering an ideal location. The contemporary villa was built in 1975 by the renowned architect Mr Schmelz. This villa offers breathtaking views of the old village, the Esterel and its sumptuous sunsets, as well as a side sea view. The generous living spaces include a light-filled, glassed-in living/dining room of approximately 80 m2 with a 180° panoramic view. It also has 3 en-suite bedrooms in as well as a fully independent studio flat and several annexes such ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

